

St. Johannes Nepomuk

Kirchen





Die katholische Pfarrkirche St. Johannes Nepomuk wurde 1892-94 durch Franz Jacob Schmitt erbaut. Das Gotteshaus ersetzte eine 1742 an anderer Stelle errichtete Kapelle. Es handelt sich um eine dreischiffige Basilika aus unverputztem Sandsteinquaderwerk, zwischen dem nördlichen Seitenschiff und dem eingezogenen Chor erhebt sich der Kirchturm. Fast vollständig ist die neogotische Innenausstattung erhalten. Bemerkenswert sind die wieder hergestellten floralen Ausmalungen in den Kreuzrippengewölben und die Kreuzwegstationen aus Email.



Adresse:

Klingelbergstraße 76571 Gaggenau

****07225 - 962662

★ www.gaggenau.de/

▼ touristinfo@gaggenau.de

Autor:

Francoise Geyer

Organisation:

Nationalparkregion Schwarzwald -Baiersbronn / Murgtal https://www.baiersbronn.de/



QR-Code scannen und diese Seite offline rspeichern, mit Freunden teilen und mehr.

nttps://s.et4.de/XcYDd

Quelle: destination.one ID: p_100152323 Zuletzt geändert am 27.04.2024, 04:18